



Jueves 6 de abril 2023

Volkswagen presentó Atlas Peak Edition 2024 en el Auto Show de Nueva York

-
- **Con una línea deportiva y robusta, Volkswagen presenta Atlas Peak Edition 2024**
 - **Inspirado en el Atlas Basecamp Concept mostrado en 2019**
 - **Las características incluyen: Detalles deportivos en carrocería, rines deportivos únicos para el modelo, neumáticos todo terreno, elementos exteriores oscurecidos y diseño interior exclusivo**
-

Volkswagen, presentó la nueva edición de Atlas Peak Edition 2024 en el marco del Auto Show de Nueva York. Inspirados en el Basecamp Concept presentado en 2019, los elementos de diseño de la carrocería le dotan de un aspecto deportivo más robusto, esta edición deportiva, complementa la familia Atlas 2024.

Las líneas de Volkswagen Atlas Peak Edition destacan en primera estancia por una fascia ensanchada de aspecto robusto y un spoiler plateado en la parte posterior como contraste al color de la carrocería. Un elemento que se añadió en el diseño es una "X" color negro brillante que parte de la parrilla y se extiende a través de la fascia terminado en los faros de niebla, tomado de Atlas Cross Sport. Dos tiras de cromo se suman en una rejilla oscurecida, que fluye a cada lado del logotipo iluminado.

En los laterales de Atlas Peak, una gran insignia en negro adorna el panel delantero con el logotipo de Peak Edition de color naranja y terminado en cromo. Los rines de 18" son en color negro con un acabado brillante y neumáticos todo terreno 255/60. Las cubiertas de los espejos, el borde de la ventana, los pasos de rueda y los rieles del techo completan el aspecto deportivo con un toque de color opaco.

En la parte trasera, se añade una tira en el portón trasero con un difusor negro y plateado resistente con biseles de escape cromados. Los nuevos colores exteriores para Peak Edition, son verde aguacate y gris puro.

En el interior, los modelos Peak Edition presentan un aspecto característico que se basa en los colores del logotipo. El cuero sintético Titan Black se combina con detalles en gris claro y costuras en contraste naranja. Las inserciones del tablero y las puertas en un patrón de cuadros metálicos negros distinguen aún más el aspecto del resto de la familia Atlas. Un clip en el

Contacto para prensa

Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Mendoza
diana.mendoza@eme-media.com

Eme Media Com
Diego Hernández
Sánchez
diego.hernandez@eme-media.com



Más información en:
<https://www.vwcomerciales.com.mx/>

Comunicado de prensa



volante lleva el mismo logotipo que la insignia exterior y la iluminación ambiental con 30 opciones de color que se combinan con una innovadora decoración retroiluminada con la leyenda "Peak Edition".

Volkswagen Atlas Peak Edition se une a la línea Atlas 2024, se darán más detalles cuando esté más cercano su lanzamiento en verano.

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, Guanajuato inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2021, Volkswagen de México produjo 294,408 vehículos. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En esta factoría se producen los modelos Jetta, Tiguan, versión larga y Taos. La Planta de Motores Guanajuato está asentada sobre una superficie de 60 hectáreas; en esta fábrica se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888. Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Cupra, Audi, Bentley y Porsche. En 2021, estas marcas entregaron 130,115 vehículos ligeros a sus clientes.
